

Aragua firmó pergamino en pro de "Ruta de las Heroínas"

> Los Movimientos Políticos Feministas del estado Aragua se concentraron en la plaza Bolívar de Maracay para llevar a cabo el Despliegue Nacional de la "Ruta de las Heroínas", enmarcado en el Movimiento de Movimientos "Josefa Joaquina Sánchez", en solicitud al presidente de la República, Nicolás Maduro, mediante las firmas de cada representante de los movimientos, para la visibilización y ubicación de las Heroínas de la Independencia, en el Paseo Los Ilustres, en Caracas. En el acto se presentó la gobernadora Karina Carpio, acompañada de cada una de las representantes de los Movimientos que hacen vida en la entidad aragüeña. /4 FOTO | MIGUEL FRANCO



@ciudadmcyoficial



Ciudad MEY



Ciudad Mey Digital



@ciudadmcy

Gobierno regional reinauguró el Velódromo "Carlos Anzola"



> El Gobierno Bolivariano del estado Aragua durante su gestión, liderada por la gobernadora Karina Carpio, se ha caracterizado por trabajar constantemente por el desarrollo y la masificación deportiva en Aragua.

En virtud de ello, y para seguir impulsando el quehacer deportivo en la región, se realizó la reinauguración del Velódromo "Carlos Anzola" con la puesta en marcha del Campeonato Nacional de Pista en las instalaciones del Instituto Regional del Deporte

Aragua (IRDA).

El acto oficial de apertura lo encabezó la gobernadora Karina Carpio, junto a Jorge Briceño, presidente del IRDA; el presidente de la Asociación de Ciclismo del estado, Anthony Brea; la directora de la Fundación el Niño Simón Aragua, Nakary Motta, además de los atletas de los 14 estados del país que vinieron al reestreno de la pista buscando su título nacional. La consolidación de este trabajo de alta envergadura impulsará el

crecimiento de los atletas, además promoverá la práctica del deporte, permitiendo un desarrollo saludable a la población que acuda a este renovado centro de entrenamientos para ciclismo y patinaje. En esta pista se restauraron 7 mil 500 m2 aproximadamente con la impermeabilización, el alumbrado, la pintura, la iluminación, la demarcación, amén del techado a las gradas, entre otras diversas renovaciones.

/3 FOTO | MIGUEL FRANCO

Aragua se consolidó como un destino turístico de primer nivel

> Gracias al trabajo articulado entre el Gobierno nacional, regional y local, la entidad aragüeña se convirtió en epicentro turístico durante los Carnavales Felices y Seguros 2025 posicionándose entre los mejores destinos turísticos a nivel nacional.

La gobernadora Karina Carpio, acompañada por el secretario de Prevención y Seguridad Ciudadana, G/D Marlon Dulcey Parada; la autoridad única de Turismo, Maritza Mendoza, entre otras autoridades regionales, ofreció un balance sobre el despliegue de

los Carnavales Felices y Seguros Aragua 2025, en los espacios del Parque Acuático de Maracay. La mandataria regional catalogó el asueto como exitoso, pues la entidad se posicionó como el quinto destino más visitado a nivel nacional, recibiendo a más de 700 mil turistas nacionales e internacionales en los 10 puntos de alto impacto que componen la entidad.

/5 FOTO | MIGUEL FRANCO



Sigue a la gobernadora de Aragua
Karina Carpio en las redes sociales

X @soykarinacarpio



@karinacarpioaragua



karinacarpioaragua

karina Carpio





RESPONSABILIDAD DE TODOS Plan "Conciencia Verde" recorre la entidad aragüeña para educar

> A través de charlas, y el uso de material didáctico, los funcionarios comparten sus conocimientos para que los jóvenes puedan tener un grado de preservación y responsabilidad con la madre tierra

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY

Los funcionarios del Circuito Judicial Penal del estado Aragua permanecen impulsando el Plan de Formación "Conciencia Verde". En esta oportunidad impartieron sus saberes en la Unidad Educativa Privada Colegio "San José", y se trasladaron hasta la costa de Choroni donde atendieron a más de 160 personas.

Es importante mencionar que, este plan tiene como fin crear conciencia acerca de la preservación ambiental y, actualmente, se le da énfasis a los incendios forestales que se están suscitando en el pulmón de Aragua, puesto que existe una responsabilidad penal en adultos y adolescentes en esta área.

Los favorecidos con estas dos formaciones fueron adolescentes, representantes y personal docente, dando una suma de 4 mil 418 personas en total atendidas este año mediante este plan impulsado por las autoridades del Tribunal Supremo de Justicia.

Un post del ente judicial en su cuenta en la red social Instagram describió estas acciones como una "elevación de los niveles de conciencia en materia de conservación del ambiente, de responsabilidad penal ordinaria y del adolescente".



FORTALECIENDO EL TURISMO

Programa "Cocineritos Aragua" destacó en el Carnaval 2025



> Aragua sigue potenciando el turismo por medio de programas sociales, culturales y económicos que son parte de la gestión que impulsa la gobernadora Karina Carpio

RAFAEL VELÁZQUEZ
SECRETARÍA DE TURISMO
ARAGUA | CIUDAD MCY
FOTOS | SECRETARÍA
DE TURISMO ARAGUA

Reavivando las tradiciones culturales del estado Aragua, y su gastronomía, se activó el Programa de Cocineritos por primera vez en estos Carnavales Felices y Seguros 2025, por parte de la Secretaría de Turismo del estado Aragua, con la finalidad de abrir la puerta a la degustación de la entidad.

La experiencia se vivió en las áreas recreativas de Las Cocuizas, Parque "Carlos Raúl Villanueva" y la hermosa plaza Bolívar de Maracay, espacios que fueron el escenario perfecto durante estos tres días para este



junto a niños y niñas visitantes en cada punto de alto impacto, variados platos tales como: tostones con atún, empanadas rellenas de casón, jugo de papelón producido en la parroquia Choroni del municipio Girardot, entre otras comidas que son parte de las ricas exquisiteces que tiene el estado Aragua.

Finalmente, el Gobierno Bolivariano de Aragua, sigue ofreciendo distintas variedades en el sector turístico, por instrucciones del presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, la gobernadora Karina Carpio; la ministra del Poder Popular para el Turismo, Leticia Gómez, y la secretaria de Turismo, Maritza Mendoza, para el desarrollo económico de este importante estado del país.

evento que dejó buenas impresiones en el disfrute de los turistas.

Durante estos días de temporada carnestolenda, la región aragüeña tuvo la oportunidad de vivir la degustación gastronómica autóctona, donde se pudo preparar



DESARROLLO Y MASIFICACIÓN DEPORTIVA

Gobierno regional reinauguró el Velódromo "Carlos Anzola"

> El evento marca un hito importante en la región y recibió para este reestreno a los pedalistas de más de 14 estados del país

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | MIGUEL FRANCO

El Gobierno Bolivariano del estado Aragua durante su gestión, liderada por la gobernadora Karina Carpio, se ha caracterizado por trabajar constantemente por el desarrollo y la masificación deportiva en Aragua.

Muestra de ello es el resultado de la delegación azulgrana en los pasados Juegos Deportivos Nacionales Oriente 2024, donde obtuvo una destacada participación, estando entre los siete mejores estados del país.

En virtud de ello, y para seguir impulsando el quehacer deportivo en la región, se realizó la reinauguración del Velódromo "Carlos Anzola" con la puesta en marcha del Campeonato Nacional de Pista en las instalaciones del Instituto Regional del Deporte Aragua (IRDA).

El acto oficial de apertura lo encabezó la gobernadora Karina Carpio, junto a Jorge Briceño, presidente del IRDA; el presidente de la Asociación de Ciclismo del estado, Anthony Brea; la directora de la Fundación El Niño Simón Aragua, Nalcary Motta, además de los atletas de los 14 estados del país que vinieron al reestreno de la pista buscando su título nacional.

La consolidación de este trabajo de alta envergadura impulsará el crecimiento de los atletas, además promoverá la práctica del deporte, permitiendo un desarrollo saludable a la población que acuda a este renovado centro de entrenamientos para ciclismo y patinaje.

En esta pista se restauraron 7 mil 500 m2 aproximadamente con la impermeabilización, el alumbrado, la pintura, la iluminación, la demarcación, amén del techado a las gradas, entre otras diversas renovaciones.

La máxima autoridad aragüeña expresó: "después de dos meses de arduo trabajo de las instituciones



Además, la gobernadora Karina Carpio aprovechó la ocasión para hacer la dotación de 25 bicicletas a los atletas.

Por su parte, el presidente del IRDA, Jorge Briceño, manifestó: "nos encontramos llenos de alegría, porque ahora contamos con unas instalaciones totalmente recuperadas donde van a ser favorecidos más de 200 atletas de patinaje y ciclismo".

En esa misma línea, el director resaltó que estos espacios están prestos para la formación, proyección, masificación y alto rendimiento de los atletas aragüeños y de otros estados que también quieren concentrarse en las instalaciones.

ATLETAS AGRADECIDOS

Los atletas aragüeños se mostraron felices por la reinauguración del velódromo, donde día a día practican su deporte favorito.

Anabel Medina, ciclista del municipio Sucre, comentó: "me siento muy contenta porque primera vez que tenemos el velódromo tan bonito y gracias a ello podemos prepararnos en espacios óptimos para próximas competencias nacionales e internacionales".

Por su parte, Wilmary Pacheco expresó que estos espacios renovados impulsan a las nuevas generaciones. "Gracias a esta reinauguración, la nueva camada de ciclistas podrán prepararse y tener un desarrollo completo y competitivo", aseveró.



REHABILITACIÓN AL DETALLE

EN LA CONSTRUCCIÓN DE ESTE IMPORTANTE PROYECTO SE REALIZARON UNA SERIE DE ACTIVIDADES TALES COMO:

- * Reparación de 2.100 ml de juntas de dilatación en la pista de ciclismo.
- * Colocación de tapas de concreto nuevas en el sistema de aguas residuales (Drenajes) dentro de la pista de ciclismo.
- * Resaneo y acondicionamiento de 850 m2 de superficie de la pista de patinaje.
- * Construcción de caseta para los jurados en pista.
- * Aplicación de 7500 m2 de pintura transcapa en todo el perímetro externo, la grada y en toda la pista de ciclismo y de patinaje.
- * Aplicación de 350 ml de pintura de tráfico en brocales de concreto.
- * Aplicación de pintura de esmalte en poste de alumbrado internos.
- * Aplicación de 225 m2 pintura de esmalte barandas y pasamanos.
- * Aplicación de 600 m2 pintura aluminizadas en toda la cerca perimetral del velódromo.
- * Instalación de 84 reflectores led de 400 w en toda el área del velódromo.
- * Instalación de reflectores led tipo industrial en el área de grada.
- * Instalación de luminaria en áreas de oficina y baños públicos.
- * Sistema de iluminación del velódromo es automatizado.
- * Construcción de techo de grada con un área de 500 m2 aprox., el cual se realizó la confección y colocación de estructura metálica de soporte, incluyendo 250 m2 la aplicación de pintura de fondo y de esmalte, colocación de un techo liviano tipo acerolic con su canal y bajantes de aguas de lluvia.

del Gobierno regional, realizamos la rehabilitación integral de estos espacios tan importantes para nuestro deporte y nuestro estado", afirmó la gobernadora Carpio.

Además, la Gobernadora añadió: "aquí recuperamos más de 7 mil metros cuadrados, colocando 84 reflectores con sistema automatizado, iluminando cada rincón del óvalo, más de 300 juntas de dilatación que aseguran la durabilidad y el rendimiento óptimo de la pista, 500 metros cuadrados de techo en las gradas protegen a los espectadores del sol y la lluvia, entre muchísimos más trabajos de rehabilitación para garantizar el bienestar de nuestros atletas y sus familiares".

La mandataria regional también subrayó la importancia de seguir trabajando por la masificación deportiva en las comunidades.

EN HOMENAJE A LA RESISTENCIA

Movimientos feministas de Aragua firmaron en pro de "Ruta de las Heroínas"

> Como parte de los procesos democráticos que se realizan y defienden a la nación, se hizo de forma simultánea esta recolecta de firmas

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY
FOTOS | MIGUEL FRANCO

Los Movimientos Políticos Feministas del estado Aragua se concentraron en la Plaza Bolívar de Maracay para llevar a cabo el Despliegue Nacional de la Ruta de las Heroínas, enmarcado en el Movimiento de Movimientos Josefa Joaquina Sánchez, en solicitud al presidente de la república Nicolás Maduro mediante las firmas de cada representante de los movimientos, para la visibilización y ubicación de las Heroínas de la Independencia, en el Paseo Los Ilustres, en Caracas.

En el acto se presentó la gobernadora Karina Carpio, acompañada de cada una de las representantes de los Movimientos que hacen vida en la entidad aragüeña, quienes de forma organizada firmaron el pergamino que será llevado al Presidente para la aprobación del reconocimiento de esas heroínas de la patria tales como Josefa Joaquina Sánchez, Josefa Camejo, Juana Ramírez «La Avanzadora», y Paula Correa.



Es un acto simbólico de justicia feminista de gran relevancia para toda la comunidad, y particularmente para las mujeres, quienes creen que aumentará el compromiso y el amor por la Patria de las damas y de las líderes que persisten en la resistencia, la lucha y la pelea, en oposición a las acciones agresivas del imperialismo, sus socios y todas las manifestaciones de fascismo y neofascismo, para asegurar una nación libre, soberana y con bienestar social, para todas y todos, como se expresa en la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela.

"SOCIALISMO FEMINISTA"

Este evento es un homenaje a la resistencia, a la lucha, y a valores como valentía, compromiso, lealtad, sacrificio y amor por la Patria, a la dedicación de aquellas mujeres -heroínas que lucharon junto a los hombres- desde la invasión española, incluyendo a las valientes indígenas, las mujeres africanas esclavizadas y las féminas que impulsaron la Independencia, batallando en los campos junto al Padre Bolívar y los patriotas que llevaron a cabo el proceso de liberación definitiva de Venezuela del dominio español.

Este acontecimiento se llevó a cabo con gran alegría, movilizándose a las mujeres de la comunidad desde sus territorios, con actividades culturales y artísticas, que generen un gran impacto comunicacional, evocando emociones, sentimientos y compromisos.

Por su parte la Mandataria regional le recordó a todos los presentes que deben sentirse orgullosos de ser venezolanos y más aún aragüeños, pues este es un estado que siempre realiza acciones que marcan la diferencia y los identifica como un pueblo único y particular, por ello reconoció la labor

de las mujeres que firmaron.

"Ellas están abriendo las brechas para que los nombres de esas heroínas actuales, históricas y contemporáneas se escriban en la historia desde cero", además agregó que sin importar que muchos nombres no estén escritos ahí, hay muchas mujeres que contribuyen con el desarrollo de la patria y sus nombres están escritos en el cielo.

Por su parte, una de las representantes del frente motorizado de mujeres de Aragua, Ángela Abreu, aseguró que ella y todas las voces que representó se sienten sumamente orgullosas de plasmar su firma en este evento que coincidió con el día de la Siembra del Comandante Hugo Chávez, y cumple el llamado del presidente Nicolás Maduro, al mismo tiempo que reconoce la labor diaria de las mujeres comprometidas con la revolución.

La comisionada regional de las mujeres jóvenes de la Juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela, María Blanco, aseguró que con esto representan el verdadero legado que quiso dejar el Comandante Supremo, quien era un hombre feminista en todo el trayecto de su mandato, por ello quieren llevar su legado a cada rincón posible, «vamos municipio por municipio luchando porque las mujeres tengan voz» dijo, así como lo hicieron en su momento algunas de las que pretenden sean reconocidas.



Lotería de Aragua

Desde 1937 con el pueblo
de Aragua

Instituto Oficial de Beneficencia Pública
y Asistencia Social del estado Aragua



@loteriadearagua

EL JUEGO ILEGAL
PONE EN RIESGO
LOS RECURSOS DE LA
BENEFICENCIA PÚBLICA

POSICIONADO COMO EL 5TO ESTADO MÁS VISITADO

Aragua se consolidó como destino turístico de primer nivel

> El Ejecutivo regional anunció que la tasa de crecimiento en movilización, comparado con el carnaval del año pasado, es de 35.37%, reflejando un repunte no solo de la actividad, sino también de la economía en el Estado.

REINYMAR TOVAR | CIUDAD MCY
FOTO | MIGUEL FRANCO

Gracias al trabajo articulado entre el Gobierno nacional, regional y local, la entidad aragüeña se convirtió en el epicentro de la alegría, ofreciendo un abanico de actividades para el disfrute de propios y visitantes durante los Carnavales Felices y Seguros 2025.

La gobernadora Karina Carpio, acompañada por el secretario de Gobierno y secretario de Prevención y Seguridad Ciudadana, G/D Marlon Dulcey Parada; la autoridad única de Turismo, Maritza Mendoza, entre otras autoridades regionales, ofreció un balance sobre el despliegue de los Carnavales Felices y Seguros Aragua 2025.

En ese sentido, la mandataria regional catalogó el asueto como exitoso, pues la entidad se posicionó como el quinto destino más visitado a nivel nacional, recibiendo a más de 700 mil turistas nacionales e internacionales en los 10 puntos de alto impacto que componen la entidad.

"Estoy muy complacida y estoy feliz porque en este asueto, alrededor de 700 mil personas, turistas regionales, nacionales e internacionales visitaron a nuestro querido estado Aragua, en los 10 puntos de alto impacto que tenemos registrados como rutas turísticas", expresó Carpio.

En referencia a la ocupación hotelera, la máxima autoridad del estado anunció un registro del 68.39%, destacando que de esta cifra se encuentra la Colonia Tovar, el municipio Ocumare de la Costa de Oro y Choroni.

"Tuvimos un 100% en la Colonia Tovar, un 95% en Costa de Oro y un 92% de ocupación hotelera en Choroni. Sin duda, una



cosa era verlo en las imágenes, verlo en las redes y otra cosa era estar ahí en el sitio donde, como dice la vicepresidenta, Delcy Rodríguez, no cabía un alma más", puntualizó la Gobernadora.

Asimismo, el Ejecutivo regional anunció que la tasa de crecimiento en movilización, comparado con el carnaval del año pasado, es de 35.37%, reflejando un repunte no solo de la actividad, sino también de la economía en el Estado.

"La tasa de crecimiento en movilización, comparado con el carnaval del año pasado, es de 35.37%. Quiere decir que el crecimiento ha sido bien importante, reflejando el resultado de grandes y largas mesas de trabajo de manera cohesionada con los organismos de seguridad del Estado, que nos hace seguir insistiendo y seguir trabajando más para

los próximos días de asueto que nosotros podamos tener", detalló la Gobernadora.

Por su parte, la autoridad única de Turismo agradeció el apoyo de todo el equipo de Gobierno regional por consolidar unos carnavales exitosos, posicionando a Aragua como un punto de referencia, destacando a su vez, el impacto positivo de este asueto en la economía local.

"Aragua se consolidó como un destino turístico de primer nivel, teniendo la presencia de todos los estados, entre ellos: Falcón, Mérida, Lara, Trujillo, Yaracuy, Guárico y Zulia. En cada rincón contamos con actividades recreativas, culturales, deportivas, educativas, dejando claro que el estado Aragua se mantiene a la vanguardia", resaltó Mendoza.

Al mismo tiempo, la autoridad única de Turismo resaltó que la activación de espacios recreati-

vos clave, la implementación de puntos de información turística y las actividades conjuntas con la Mesa del Vivir Bien, contribuyeron a crear una experiencia inolvidable para los visitantes.

"Aragua fue un destino vibrante durante estos carnavales. En coordinación con diversas instituciones, activamos espacios recreativos clave como el Zoológico Las Delicias, el Parque Acuático de Maracay, el Parque 'Carlos Raúl Villanueva', el Museo Casa Histórica Ingenio Bolívar y Las Cocuizas, sitios que recibieron miles de visitantes. Implementamos puntos de información turística y actividades conjuntas con la Mesa del Vivir Bien, ofreciendo servicios como pinta caritas y cortes de cabello. La respuesta del público fue excepcional, reflejando la paz y armonía que se vive en Venezuela", expresó Mendoza.

PAZ Y TRANQUILIDAD

La seguridad y el bienestar de los aragüeños y turistas fueron prioridades durante estos carnavales. Por ello, los organismos de seguridad y prevención ciudadana, en conjunto con la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, se desplegaron a lo largo y ancho del estado para garantizar un asueto con paz y tranquilidad, así lo dio a conocer el secretario de Prevención y Seguridad Ciudadana, G/D Marlon Dulcey Parada.

La seguridad fue un aspecto clave en los Carnavales Felices y Seguros Aragua 2025. El Gobierno regional, en conjunto con los organismos de seguridad y la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, desplegó un operativo masivo para garantizar la protección de los ciudadanos y visitantes.

El G/D Dulcey Parada ofreció detalles sobre la magnitud del despliegue, destacando la participación de miles de funcionarios y un importante parque automotor.

"7 mil 368 funcionarios de todos los ámbitos se desplegaron a lo largo y ancho del territorio aragüeño, participando activamente en el dispositivo de seguridad. El despliegue contó con un importante parque automotor, incluyendo 698 motocicletas, 192 unidades patrulleras, 32 ambulancias y una unidad de ala rotativa tipo helicóptero de la Gobernación del estado. En total, casi mil unidades se desplegaron para garantizar la seguridad durante las festividades", puntualizó.

Asimismo, se resaltó que los puntos de atención ciudadana, operados por funcionarios especializados, brindaron asistencia y orientación en prevención y cuidado, además de servir como apoyo logístico en los puntos de alto impacto y las zonas de los municipios.

De tal forma, se aseguró que la planificación estratégica previa al asueto y el despliegue efectivo permitieron que el dispositivo de seguridad concluyera con un saldo positivo, sin accidentes fatales.

Artrovit
¡Es hora de caminar, es hora de moverse!

PARA BIENESTAR DE LAS COMUNIDADES

Equipo de Sapmidsfla embellece las vías públicas

> Diariamente las cuadrillas de la Alcaldía se desplazan por las comunidades para realizar labores de limpieza y recolección de desechos sólidos



IRENE RODRÍGUEZ | CIUDADMCY
FOTOS | CORTESÍA

La tropa del Servicio Autónomo para el Manejo Integral del municipio Francisco Linares Alcántara (Sapmidsfla), se desplegó para llevar a cabo una jornada de limpieza y recolección de desechos sólidos de manera que las vías públicas permanezcan embellecidas y libres de contaminación.

Esta acción de transformación inició en los alrededores de la autopista Los Aviadores, donde los trabajadores con las herramientas adecuadas recopilaban los desperdicios para ser lleva-

dos al vertedero.

Seguidamente, el equipo se movilizó con el camión contenedor a las comunidades El Venerable y 12 de Octubre, donde continuaron con el proceso de descontaminación y aseado en los sitios que son concurridos por los ciudadanos.

Esta jornada que realiza diariamente el equipo de Sapmidsfla refleja la dedicación y el compromiso del bienestar de la comunidad para evitar la propagación de plagas, asimismo es un llamado de concientización a los ciudadanos para que se sumen a contribuir con la pulcritud del municipio.



EN EL MUNICIPIO JOSÉ ÁNGEL LAMAS

Avanza rehabilitación integral de la UENB "Santa Cruz"

> Este proyecto de gran envergadura comprende la recuperación de más de 6 mil metros cuadrados de infraestructura y se lleva a cabo con un exhaustivo saneamiento y mejoras



YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | PRENSA FUNDARAGUA

Con el firme propósito de garantizar espacios educativos dignos y adecuados para el desarrollo integral de los estudiantes, continúan a toda marcha los trabajos de restauración en la Unidad Educativa Nacional Bolivariana "Santa Cruz", ubicada en el municipio José Ángel Lamas.

La institución educativa ha experimentado avances significativos gracias a las labores de mejoras en sus instalaciones, que incluyen limpieza general y diversas reparaciones.

Estas acciones buscan fortalecer el entorno educativo y brin-

dar un apoyo sólido a la formación de los futuros profesionales del país.

Los trabajos se llevan a cabo diariamente, con el objetivo de culminar la rehabilitación en tiempo récord.

Esta importante obra es posible gracias al esfuerzo conjunto del Gobierno regional, en perfecta articulación con la Fundación para el Desarrollo del Estado Aragua (Fundaragua), y a los recursos aprobados por el presidente Nicolás Maduro.





EN EL CUARTEL PAEZ

Aragüeños conmemoraron los 12 años de la siembra del Comandante Hugo Chávez

> Sin importar cuantos años hayan pasado, el pueblo venezolano, desplegado en cada estado del país, se reunió para rendir homenaje y agradecimiento al Comandante Eterno

MARIA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY
FOTOS | MIGUEL FRANCO

Con motivo de la conmemoración de los 12 años de la siembra del Comandante Hugo Chávez, se realizó un acto para honrar su legado en el Cuartel Páez, ubicado en la ciudad de Maracay, con una ofrenda floral llena de sentimiento y compromiso.

El homenaje, que contó con la participación de la gobernadora Karina Carpio; el comandante de la Zona Operativa de Defensa Integral de Aragua N°44 (ZODI - Aragua), G/D Ángel Balestrini; el secretario de Gobierno y secretario de Prevención y Seguridad Ciudadana, G/D Marlon Dulcey Parada, y demás autoridades acompañados por el Poder Popular, fue propicio para recordar el trabajo alcanzado por el Comandante Supremo en sus años de vida.

El acto estuvo conformado por la formación de las tropas militares, quienes marcharon alineados para hacer reverencia al fallecido Presidente.

Su siembra no fue el fin de una vida, sino el comienzo de un florecimiento de ideales que hoy siguen germinando en cada aula, en cada comunidad y en cada estudiante que asume el compromiso de construir la Patria Grande que soñó el Comandante Supremo.

Han pasado doce años desde su



ausencia física, pero su influencia permanece más viva que nunca en las luchas sociales, en la protección de la soberanía nacional y en el fortalecimiento de un sistema educativo humanista, inclusivo y dedicado a la justicia social.

Chávez fue un innovador que comprendió la educación como un elemento clave para la liberación

de los pueblos, impulsando políticas que aseguraran el acceso universal al conocimiento y la formación de profesionales con una conciencia patriótica.

Por ello, la máxima autoridad del estado expresó sus más profundos sentimientos mediante un discurso en el que describió a Chávez como un hombre que vi-

sintió amado y feliz en sus momentos", aseveró.

También, el G/D Balestrini narró las hazañas de este importante icono venezolano y aseguró que "resonó en el corazón de aquellos que habían sido ignorados por el sistema", pues Chávez le dio voz muchas veces a un pueblo que tal vez fue marginado socialmente.

Asimismo, detalló que él no solo habló de cambios, sino que trabajó en ellos y los logró, y eso se evidenció en su forma democrática de liderar al país y que aún reside en la forma de vivir del venezolano.

Por ello, sin importar el estado actual, elevó su agradecimiento por ser parte de la hermosa historia venezolana.



sibilizó a las mujeres, un hombre estadista, estratega, cargado de amor y que luchó por su pueblo. "Su último respiro fue por su amada Venezuela, por eso me siento tan orgullosa de estar aquí frente a ustedes", dijo Carpio.

Asimismo, la Gobernadora recordó

que el tipo de actos protocolares e importantes para la hora y memoria de una persona, como lo fue él, nace de la enseñanza de un hombre que tuvo grandes valores y principios. "¿Cuál pudo haber sido el interés supremo de Hugo Rafael Chávez Frías?, la máxima felicidad, el pueblo que sonríe, que se

Eventos y Festejos Arcaal
Bodas | Quince años | Eventos Corporativos

*Salones de eventos * Agencia de Festejos * Show/Sonido * Alquiler de mobiliario * Decoración

498-024-301-0075 @festejosarcaal

CAMPEONATO NACIONAL DE PISTA EN EL VELÓDROMO "CARLOS ANZOLA"



Pisteros del país copan el renovado óvalo aragüeño

**YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | MIGUEL FRANCO**

El estado Aragua se viste de gala para recibir a los mejores ciclistas del país en el Campeonato Nacional de Pista 2025, que hasta el venidero 9 de marzo estará rodando por el emblemático Velódromo "Carlos Anzola", ubicado en el Complejo Deportivo "Julián Landaeta Robles" de la Villa Deportiva "David Concepción".

Esta competencia, que se desarrolla por cuatro días en la región aragüeña, tendrá a los más granados pedalistas provenientes de Anzoátegui, Amazonas, Distrito Capital, Carabobo, Cojedes, Lara, Táchira, Portuguesa, Sucre, Yaracuy, Mérida, Trujillo, Zulia y Aragua como anfitrión.

La participación de estos pedalistas en la cita nacional vislumbra una interesante y exigente competición en cada una de las pruebas establecidas para las categorías Élite, Sub 23, Juvenil y Paraciclismo que saldrán a la pista a conquistar los máximos honores.

En la apertura de la contienda, la gobernadora Karina Carpio, junto al presidente del Instituto Regional del Deporte de Aragua (IRDA), Jorge Briceño, y el presidente de la Asociación de Ciclismo del estado Aragua, Anthony Brea, dieron la bienvenida a las delegaciones visitantes de los 14 estados y acompañaron a los atleta aragüeños para motivarlos y augurar triunfos en la competición.



ARAGUA POR EL TÍTULO

La selección aragüeña está lista para conquistar la pista. A toda máquina, los ciclistas expresaron que están preparados para alcanzar lo primero en esta competencia.

Wilmary Pacheco expresó: "esta es una de las mejores competencias a nivel nacional, aquí es donde nosotros podemos competir con otros estados y ver nuestro rendimiento".

Además, añadió: "me siento muy honrada por representar al estado Aragua, daré todo por el todo por esta selección".

Por su parte, **Anabel Medina** manifestó: "este campeonato es una plataforma para yo ver mi nivel competitivo y prepararme para más competencias de alto calibre".



> Este evento reúne a los más granados pedalistas de las categorías Élite, Sub 23, Juvenil y Paraciclismo

